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にこにこワンコイン 奥 修兵例会委員

□幹事報告 矢野 凱弓幹事

1．後藤紀之会計より平成25年度の８ヶ月間会計実績の

報告がありました。順調な運営でほぼ予算通りに推移

しております。

2．現在120万円強の繰越金がありますが、2つの使途目

的を考えました。①「きずな基金」に30,000円を戻し、20

万円にする。②60万円を特別会計に移し、5周年記念

式典その他の準備金とする。

3．5月10日(土)・11日(日)に「新選組まつり」が開催され

ます。協賛金お願いの案内が届いておりますが、会

員より一人1,000円程度とクラブからの拠出金合わせ

て5万円を寄付することになりました。

4．高幡不動尊川澄貫首にお見舞い金を送らせて頂きま

したところ、礼状が届いております。普門寺は数年か

けて建て直すなど記されております。

5．「スポーツ祭 東京2013」開催報告書が届いておりま

すので、回覧させていただきます。

創立5周年記念プロジェクト

※瀬川 爾郎副会長

1．創立５周年記念式典及び祝賀会

①式典及び祝賀会場は高幡不動尊施設を利用させ

ていただく。

②招待客について。

高幡不動尊住職、日野市長、日野ＲＣ会長、東京

飛火野ＲＣ会長、東京八王子ＲＣ会長、東京八王

子ＰＣ会長、東京多摩ＲＣ会長、東京多摩ＰＣ会長

全日本プロバス等の関係者を招待して祝辞を頂く。

③期日 平成27年９月17日(木) 午前－午後

④費用 未定

2．記念講演予定

テーマ「原子力発電の基本を学ぶ」

講師 福田 達様

東大物理学科卒業、原子物理学者

3．日野・浅川・高幡不動等の景観、祭り・祈祷を楽しむ。

～画像、写真で楽しむ～

時期 平成27年10月

3．プロパスクラブ５年間の活動を回顧し、将来を展望す

る。「プロバスだより記念特集号」の発行。

①時期 27年度

②費用未定

本日の合計 6名 3,000円

累 計 70名 35,000円

□■ 理事会

日 時 平成26年２月13日(木) 10時～12時
場 所 日野市民会館・３階第一会議室

開 会 泊谷時男例会委員

＜第４０回例会＞
日 時 ：平成２６年３月２０日(木) 12:30～14:30
会 場 ：高幡不動尊 客殿2階

【出席報告】 会員総数 36名
本日の出席者 28名

出席率 77.00％

【配付資料確認】

■会長挨拶 後藤 一郎会長

本日は大変足下の悪いなか、又急に寒くなりました。
皆様にご出席をいただき大変ありがとうございます。

1．東日本大震災から３年が経ちました。
復興が一向にすすまないとマスコミが報じています。
心が痛みます。

2．先週の理事会で、「この機会にもう一度募金箱を回し
ましょう」と提案があり、意見を交わしました。国の復興
予算の消化が２０％程度、また、巨額の義援金がいっ
たいどうなっているのかさっぱり不明の状態を考える

と、今回は日野プロバスとして募金活動は見送ること
にしました。
ただ、石巻のさんまの購入支援の実績がありますが、

現地の人に直接届く支援があれば、検討のうえご紹
介致します。

3．この復興の遅れについては、都市計画がなかなか決
まらないことがその要因のひとつだといわれています。

この震災の被害を大きくしたのは「津波」です。三陸沿
岸の人々は「津波」の怖さをよく認識している人たちで
す。ところが、「釜石の奇跡」といわれ児童3,000人が
無事だった釜石と多くの子供たちを亡くしたところとの

差は何であったのか。
この検証を生かして500年、1000年を見据えた思い切
った都市設計を議論すべき、またとない機会であった

と考えるのですが。
4．ところで、例会委員会と澤田会員のご尽力で大坪冬
彦日野市長に5月の例会で講演をいただけることにな
りました。

全会員の出席をお願いします。予定表に記入してお
いて下さい。

5．今日のメンバースピーチは松澤会員のお点前をいた

だけると云う事で楽しみにしています。

会長・後藤一郎 幹事・矢野凱弓
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■委員会報告

○例会委員会 山本 英次委員長

今日の例会次第、泊谷さんが粕谷さんになっておりま

した。申し訳ありませんでした。

後藤会長より東日本大震災の復興がままならない状

態ですが、皆様の記憶の中に残しておいていただき、

忘れないでいることが亡くなった方、行方不明の方に

対して供養につながると思っておりますので、よろしく

お願い致します。

○情報委員会 小西 弘純委員長

2月20日例会の「プロバスだより」第40号をお手元に配

付させていただきました。

この会報は、理事会でご承認をいただき、翌週月曜

日に東京日野ＲＣにweb上で送っております。現在1月、

2月号が掲載されておりません。他クラブにはホーム

ページで見て下さいとお願いしております関係上、ア

ップされていないと、落胆されてしまいます。出来るこ

となら自前のホームページを持ちたいと思います。ど

なたか制作していただける方はいらっしゃいませんか。

○会員委員会 小島 馨 委員長

会員手帳は今日全員の確認が終わりました。遅くなり

ましたが、皆様に4月例会でお配りしたいと思います。

○研修委員会 林 良健委員長

3月7日(金)に「生き方に

学ぶ講座」北原神経外科病

院長に講演していただきま

した。当クラブより18名、多

摩ＰＣ4名、八王子ＰＣ2名そ

の他を含めて25名の方にお

集まり頂きました。当日はプ

ロジェクター使用による講演でした。内容をファイルして

ありますので回覧させて頂きます。また、5月は地域奉仕

委員会との共催で渡辺委員長と協議させて頂きます。

○地域奉仕委員会 渡辺 明 委員長

①「多摩川･浅川クリーン作戦」

日 時 4月20日(日) 9時30分～11時

修了後懇親会を予定しております。

②「新選組まつり」の寄付金につきましては皆様のご

協力ありがとうございました。募金は現在28,000円

です。今日欠席の方にも頂いて寄付させて戴きます。

日 時 5月10日(土)・11日(日)

事務局より昨年同様「侍・役人」等の要請がありまし

た。「娘役」の女性も可となっております。

○報告事項 菊池 昭雄会員

①「スポーツ祭 東京2013」報告

日野大会は三種目行われました。いずれも盛会で、

特に天皇皇后には「天覧ボクシング」をご観戦いただ

きました。

3月3日(月)の第5回総会は「解散総会」で全ての事業

が終了致しました。

②名刺制作の件

先日の「関東交流協会」には19名の出席の方々に名

刺制作をさせて頂きました。皆様からご希望がありました

らお申し出下さい。

○報 告 森久保憲治会員

東京都の非常任公務員と云う事では今年は中部太平

洋に東京都の遺族会代表として慰霊祭に参加して参り

ました。写真を回覧致します。

○マレーシア航空機事故について
後藤 紀之会員(Captain)

まず結論から言いますと南に進路を変えて、パイロット
が海に突っ込んだとしか思えません。緊急事態、ハイジ
ャックも考えられません。これだけ情報が無いと云う事は
既に墜落していると思います。

同好会報告

○ゴルフ同好会 鷲尾昭夫会長・大島 芳幸幹事
※東京日野・飛火野RCとの合同コンペのご案内
当日はクラブの理事会開催日となっています。人数が大

変に少なくなっておりますので皆様のご協力をお願い致し
ます。9月にクラブ単独のコンペ開催を予定しております。

メンバースピーチ

※テーマ「表千家・茶の湯」 松澤紀美子会員
お茶のお稽古をはじめた

のは19才位の時でした。昭和
41年に日野に引っ越してきて
しばらくは子育てに専念して
いました。下の子が小学校3
年生位になって、またお稽古
をはじめ30年位になります。
脳幹梗塞を患い折角習った
事を全部忘れてしまい、少し

ずつ思い出しながらしており
ますが、茶道は奥が深くなか
なか難しいです。では、お手
前に入らせて頂きます。

誕生日スピーチ

※泊谷時男会員
72才になりました。まだまだ現役で腰

が曲がるまで働きたいと思います。この
例会にも皆様以上頑張って出席したい
と思います。よろしくお願い致します。

■ プロバスソング斉唱

■閉 会 瀬川 爾朗副会長

日本の気候について二酸化炭素が増えることによっ
て温暖化が進むとマスコミで云っておりますが、温暖化
には二種類あって極変化と炭酸ガスの問題が拮抗して
います。極変化は突然起こってきます。今年の天候につ
いて私は大変危惧しています。気象庁からの報道もあり
ますが、自分で判断して頂きたいと思っています。

○多摩PC会員・平田哲郎卒寿記念写真展
平成26年3月13日開催

○山本英次会員在籍の
東京八王子ワイズメンズクラブ
チャリティーコンサート開催

平成26年3月15日開催

写真提供
矢野凱弓幹事
山本英次会員

＜今月の会報担当 須藤正義委員＞
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